



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

ORIENTACIÓN A
RESULTADOS: LA POLÍTICA DE COHESIÓN

Esta 7ª Conferencia Europea de Evaluación se centrará en subrayar los beneficios de la formulación de políticas basadas en resultados. Será un escaparate para las mejores evaluaciones, un lugar para el debate sobre buenas prácticas en la planificación de la evaluación y una oportunidad para ampliar la cantidad de personas implicadas en la evaluación de la Política de Cohesión.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 16 y 17.06.2016

Lugar: Sofía (Bulgaria)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

COMUNIDAD EUROPEA DE MUJERES BUSINESS ANGELS PARA OTRAS MUJERES EMPRENDEDORAS

El objetivo general de esta convocatoria es aumentar el número de mujeres Business Angels (WBAs por sus siglas en inglés) en Europa así como facilitar la financiación de mujeres emprendedoras por parte de estas Business

La UE quiere combatir la elusión del impuesto sobre sociedades y la planificación fiscal agresiva

El pleno del Parlamento Europeo (PE) debate hoy medidas para combatir la elusión del impuesto sobre sociedades y la planificación fiscal agresiva. Una de estas medidas podría ser limitar la deducción de los pagos de intereses intragrupo.

IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES



160.000-190.000 millones de €

Cálculo de la recaudación que los países de la UE pierden por la elusión fiscal de las empresas



ELUSIÓN FISCAL

Utilizar métodos legales para minimizar el pago de impuestos

EVASIÓN FISCAL

Recurrir de forma deliberada a métodos ilegales para evitar de manera parcial o total pagar impuestos

© Unión Europea 2016

La directiva se basa en el principio de que hay que pagar impuestos en el lugar en el que se cosechan los beneficios, y consiste en [seis medidas clave](#) para combatir la planificación fiscal agresiva. Propone además definiciones comunes de conceptos como establecimiento permanente, paraíso fiscal y sustancia económica mínima; conceptos que en la actualidad son interpretables. Esta directiva es la respuesta de la Unión Europea (UE) al plan de acción de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) contra la [erosión de la base imponible y traslado de beneficios](#).

La comisión de Asuntos Económicos y Monetarios del Parlamento Europeo acogió con agrado la propuesta de directiva de la Comisión Europea, según muestra el resultado de la [votación](#) celebrada el 24 de mayo. "Es inconcebible reclamar cada vez más esfuerzos a los trabajadores, pensionistas y a las pymes, al mismo tiempo que los ricos y las multinacionales eluden contribuir de manera equitativa", afirmó el ponente Hugues Bayet, eurodiputado socialdemócrata belga tras la votación.

El Parlamento está a favor de contener el crédito en el seno de los grupos empresariales, una de las formas más frecuentes utilizadas por las empresas para reducir los beneficios declarados y en la misma medida reducir el pago de impuestos. Para evitarlo, los eurodiputados defienden que se limite la deducción de los pagos de intereses.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Angels.

Plazo: 28.07.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-VERVIERS: CONTADORES DE AGUA

Anuncio de licitación para el suministro de contadores de agua para la Société Wallonne des Eaux.

Plazo: 06.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

La tasa de actividad de los inmigrantes en la UE es inferior a la de los ciudadanos de los Estados miembros

Según el último estudio de Eurostat sobre la integración de las personas inmigrantes en el mercado laboral de la Unión Europea en 2015, la tasa de actividad de los ciudadanos de terceros países es inferior que la de las personas procedentes de los Estados miembros. Sin embargo, los inmigrantes sufren unas mayores tasas de desempleo y una menor empleabilidad.

Este [estudio](#) establece que durante 2015 en la UE el porcentaje de personas económicamente activas (empleadas y desempleadas) se mantuvo por debajo del 70% para los ciudadanos no comunitarios con edades comprendidas entre los 20 y los 64 años (un 69,8%), mientras que la tasa de actividad para ciudadanos de los Estados miembros fue ligeramente superior al 77%.

De manera detallada, las personas no comunitarias entre 20 y 64 años enfrentan una mayor tasa de desempleo y una empleabilidad inferior que los nacionales. Así, las personas no comunitarias en esta franja de edad tuvieron una tasa de empleo del 56,7% en 2015, mientras que para las personas procedentes de los Estados miembros la tasa fue del 70,6%. Además, el porcentaje de trabajadores con contrato temporal fue superior para los no comunitarios (21,4%) que para los nacionales (12,9%).

Por otra parte, el porcentaje de desempleo para personas de fuera de la UE rozó el 19%, más del doble que para los comunitarios (8,7%). Sin embargo, el porcentaje de parados de larga duración fue ligeramente inferior para no comunitarios (49,5%) que para comunitarios (50,7%).

AGRICULTURA Y PESCA

40ª Reunión Anual de la Comisión General de Pesca del Mediterráneo (CGPM)

Tras la conferencia de Malta se inicia una nueva etapa en la recuperación de las poblaciones de peces, el progreso de las comunidades de pescadores y la mejora de las perspectivas económicas de la industria pesquera, siguiendo la estrategia de la Comisión Europea.

La UE ha propuesto una serie de medidas para revertir la disminución de las poblaciones de peces del Mediterráneo. Las medidas acordadas incluyen el control de tamaños mínimos para la conservación de la merluza en el Mediterráneo, un plan plurianual para la merluza y el camarón en el estrecho de Sicilia, además del establecimiento de un grupo de trabajo para tener un control, medidas para la conservación del rodaballo en el Mar Negro, así como mejoras en la presentación de datos y en la investigación científica de corales rojos.

Durante la reunión de la CGPM también se puso de manifiesto la necesidad de construir un futuro sólido en cuanto a lo económico para la pesca a pequeña escala, que constituye la gran mayoría en el Mediterráneo. Además, se decidió establecer un grupo de trabajo sobre la pesca a pequeña escala sostenible, y la pesca recreativa, así como la creación de un grupo de trabajo científico sobre los ecosistemas marinos más vulnerables.

Los progresos realizados en la CGPM fueron un importante impulso a la campaña de la Comisión Europea #MedFish4Ever, que junto a los trabajos de la CGPM, va a empezar a trabajar en una declaración ministerial sobre la pesca sostenible en el Mediterráneo, que deberá ser adoptada por todos los países del Mediterráneo en marzo de 2017, dando un nuevo impulso a la pesca sostenible en el Mediterráneo.

I+D+i

Transición hacia un Sistema de Ciencia Abierta

El pasado 27 de mayo el Consejo de Competitividad debatió sobre cómo alcanzar una Ciencia Abierta: el objetivo propuesto es conseguir una investigación más abierta, global y más cercana a la sociedad, a través de colaboración y creatividad.

La ciencia abierta implica pasar de un sistema en el que es difícil de acceder y localizar los resultados de investigaciones científicas, a uno que difunde abiertamente los resultados a todo tipo de usuarios.

En la reunión, el Consejo trató la importancia de la nube Europea de la Ciencia Abierta y la

Plataforma Política de Ciencia Abierta, así como la eliminación de barreras y el fomento de incentivos para la política de ciencia abierta. Además, se pretende un acercamiento de la ciencia a la sociedad para hacerla más sensible a las expectativas sociales y económicas.

Los Estados miembros acordaron objetivos comunes en esta materia que persiguen las acciones definidas por la Comisión y las partes interesadas. Las delegaciones se comprometieron a conseguir el acceso abierto a las publicaciones científicas para el año 2020, y, en la medida posible, la reutilización de los datos de la investigación como una forma de acelerar la transición hacia un sistema de ciencia abierta.

Sin embargo, tal transición requiere el apoyo tanto de las partes interesadas, en especial de los investigadores, así como de los Estados miembros, que deberían participar activamente, incluso en el trabajo de la Plataforma de Política de Ciencia Abierta. Para seguir el progreso hacia la ciencia abierta, muchas delegaciones han propuesto que el Consejo de Competitividad realice un seguimiento periódico.

La "llamada de Ámsterdam a acciones por una Ciencia Abierta", que fue el principal resultado de una conferencia organizada en los Países Bajos el pasado abril, refleja el estado actual de la ciencia abierta, y, presenta doce propuestas para allanar el camino hacia la misma.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

